

## Homework for GCSE Level

Date due: 15/12/2024

الواجب البيتي للمستوى الثانوي  
تاريخ التسليم: 2024/12/15

## اللغة العربية (Arabic Language)

- مراجعة وقراءة موضوع (محادثات داخل الصف) على الصفحة 166 في كتاب صديقك العربي لتأكيد حفظ العبارات ومعانيها وتطوير القدرة الاستيعابية والإجابة عن التمرين أدناه.
- مراجعة موضوع (فعل الامر) من خلال الشرح والتوضيح في الدفتر الصفي للإجابة عن التمارين ادناه.
- حل التمارين أدناه للتأكد من الفهم وترسيخ الإستيعاب للمواضيع المدروسة.
- Revise and read the subject of (Conversations in the Classroom) on P.166 in **Your Arabic friends Book** to verify memorizing the phrases and develop comprehension and do the exercise below.
- Revise the subject of (The Imperative) from the classroom book to do the exercises below.
- Do the exercises below to consolidate comprehension.

التمرين الأول: أكملوا الجدول التالي بكتابة الفعل بالشكل الصحيح كما في المثال ادناه:

Exercise 1: Fill the table by writing the correct verbs as the example below:

الفعل الماضي	فعل الأمر المفرد المذكر	الفعل الامر المفرد المؤنث	الفعل الامر للمثنى	الفعل الامر لجمع المذكر	الفعل الامر لجمع المؤنث
شَرِبَ	إِشْرَبْ	إِشْرَبِي	إِشْرَبَا	إِشْرَبُوا	إِشْرَبْنَ
دَرَسَ					
فَهِمَ					
كَتَبَ					

التمرين الثاني: تحضير الكلمات والعبارات التالية للإملاء داخل الفصل مع كتابة معانيها باللغة الإنجليزية في الجدول:

Exercise 2: Prepare the following words and phrases for dictation in the classroom and write the meanings in English in the table below:

مُشْرِفٌ	قَامُوسٌ	شَقَوِي
مُنَاقَشَاتٌ	صَحَّحَ	وَرَقَةٌ عَمَلٌ
وَرَقَةٌ امْتِحَانٌ	مَقَالٌ	مُعَلِّمٌ بَدِيلٌ



